

HANS-QUICK-SCHULE

Grundschule des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Am Hintergraben 28

64404 Bickenbach

9. Mobilitätswoche 2010 an der Hans-Quick-Schule

Quicklebendige Klimaschützer unterwegs

Unsere traditionelle Mobilitätswoche ist im Schuljahr 2010/2011 mit phantasievollen und engagierten Projekten zu Ende gegangen. Alle 12 Klassen der Hans-Quick-Schule haben sich mit 230 Schülerinnen und Schülern mit viel Freude daran beteiligt.

Dabei konnten wir insgesamt mit 230 Schülerinnen und Schülern **3.480 grüne Meilen** sammeln.

Als quicklebendige Klimaschützer haben in unseren Klassenstufen zumeist fächerübergreifend folgende Projekte und Aktionen stattgefunden:

Vorklasse	1. Schuljahre	2. Schuljahre	3. Schuljahre	4. Schuljahre
Meilensteine sammeln im Unterricht	Meilensteine sammeln im Unterricht	Meilensteine sammeln im Unterricht	Meilensteine sammeln im Unterricht	Meilensteine sammeln im Unterricht
Haustürengänge „Zu Fuß durch Bickenbach“	Haustürengänge „Zu Fuß durch Bickenbach“	Ausflug zum Waldkunstpfad nach Darmstadt mit öffentlichen Verkehrsmitteln	Ausflug zur Kinder-Uni nach Frankfurt mit öffentlichen Verkehrsmitteln	Ausflug zum Waldkunstpfad nach Darmstadt mit öffentlichen Verkehrsmitteln
Pausen- und Bewegungsspiele	Pausen- und Bewegungsspiele	„Überregionale Lebensmittel“: Ausflug zu Fuß zur Apfelwiese	„Überregionale Lebensmittel“: Ausflug zu Fuß auf dem Kartoffelacker	Ausflug zur Kinder-Uni nach Frankfurt mit öffentlichen Verkehrsmitteln
gesundes Frühstück	gesundes Frühstück	gesundes Frühstück	gesundes Frühstück	gesundes Frühstück
Verhalten im Straßenverkehr	Fahrzeugausstellung	Verhalten im Straßenverkehr	Treibhauseffekt	Verkehrsdetektive
gemeinsames Kochen mit Produkten aus der Region	Plakate gestalten	Pausen- und Bewegungsspiele	„Fairer Handel“: Informationen über Eine-Welt-Läden	Verkehrsdetektive in Bickenbach unterwegs: Verkehrszählung
Spiel auf dem Bauteppich		Plakate gestalten	Plakate gestalten	Schulwege in aller Welt
				Plakate gestalten

Am Ende der Woche haben wir dem Vorsitzenden des Planungs-, Landwirtschafts- und Umwelt-Ausschusses der Gemeinde Bickenbach, Herrn Tim Schmöker, offiziell alle Plakate überreicht.

Er wird sie in unserem Namen in der der nächsten Umwelt-Sitzung im Rathaus präsentieren.
(siehe auch: www.hans-quick.bickenbach.schule.hessen.de/)



Im Namen aller Lehrkräfte der Hans-Quick-Schule möchte ich mich herzlich für das pädagogisch wertvolle Begleitmaterial bedanken und wünsche Ihnen viel Erfolg beim Überreichen aller grünen Meilensteine in Mexiko Stadt.

Mit herzlichen Grüßen

Beate Hunfeld
Rektorin